



Ada Spot Selfie Baru di PBTY Ke-13

YOGYA, TRIBUN - Pekan Budaya Tionghoa Yogyakarta (PBTY) ke-13 (XIII) akan digelar pada Sabtu (24/2) mendatang. Acara yang dihelat selama tujuh hari tersebut berlokasi di tempat yang sama seperti tahun-tahun sebelumnya yakni di Kampung Ketandan dan Jalanan Malioboro.

Humas dan Publikasi PBTY XIII, Gutama Fantoni menjelaskan,

tahun ini PBTY mengangkat tema "Harmoni Budaya Nusantara". Tema tersebut digunakan untuk menegaskan bahwa PBTY bukan milik para keturunan Tionghoa, tapi juga untuk semua masyarakat Indonesia.

"Setiap event PBTY selalu diisi oleh semua ragam budaya dari daerah-daerah di Indonesia mulai Aceh sampai Papua dan negara lain. Produknya bukan hanya Tionghoa, na-

mun juga Akulturasi." bebenya dalam jumpa pers di Dinas Komunikasi dan Persandian Kota Yogyakarta, Selasa (21/2).

Fantoni menjelaskan, untuk tahun ini karnaval akan diikuti oleh 20 peserta. Karnaval tersebut akan dimeriahkan oleh Pasukan Bregodo Hakka, Wushu, Tarian Kolosal Tari Thowong,

● ke halaman 19

Ada Spot Selfie Baru di

● Sambungan Hal 13

Light Imlek Fashion, Jogja Dragon Festival, Maskot Shio Anjing PBTY XIII bersama rombongan Koko Cici Yogya, dan sebagainya.

"Karnaval kali ini dimulai sesuai maghrib, mengingat di Jalan Malioboro ada tiga masjid yakni Masjid DPRD DIY, Masjid Kepatihan, dan Masjid Beringharjo," ujar Fantoni.

Terkait maskot shio an-

jing kali ini terinspirasi dari sebuah legenda, di mana kaisar memiliki seekor anjing peliharaan yang akhirnya dinikahkan dengan anak putrinya karena berhasil mengalahkan musuh kaisar.

Selanjutnya terkait PBTY XIII, Fantoni menuturkan ada suguhan terbaru yakni Imlek Light Festival Taman Lampion di lahan sekuas 2.000 meter persegi yang berada di belakang Toko Ramayana.

"Ada tiket masuk yang kurang lebih Rp 20 ribu. Nanti pengunjung bisa

melakukan selfie di sana, ujarnya.

Sementara itu, selain Fantoni, Roy Setyanto juga menambahkan bahwa gelaran PBTY XIII juga dimeriahkan enam grup pemenang Jogja Dragon Festival VII, Grup Drumband, Barongsai dari FOBI DIY, Naga-Batik Raksasa, Gendgawangab, Boneka Taiwan, dan sebagainya.

"Nanti juga ada penampil dari Banten yang telah dipobatkan sebagai juara II dunia saat tampil di China beberapa waktu lalu," ujarnya. (kur)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005